

# Je suis arrivé à temps

M.M., Pérou

19/08/2013

J'étais en déplacement professionnel et j'avais prévu un vol de retour pour arriver à temps à une réunion qui avait été décalée plusieurs fois pour que tous les participants prévus puissent y assister. Le jour j, je suis arrivé à l'aéroport : je ne fus pas pris dans le vol du matin, mon billet, dépendant du nombre de passagers, l'avion était déjà complet. Le vol suivant était en début d'après-midi et

le problème était le même. J'ai regagné mon hôtel en priant saint Josémaria de me procurer une place. J'ai appelé le guichet prévu pour m'en informer et on m'a conseillé de me présenter, au cas où. Je l'ai ainsi fait et miraculeusement deux passagers n'ont pas pu embarquer, leurs documents n'étant pas en règle. J'ai embarqué et suis arrivé à temps à ma réunion. Depuis, je dis tous les jours une prière à saint Josémaria au début de la journée pour qu'il m'aide à bien organiser mon travail et arriver ponctuellement à tout faire.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/je-suis-arrive-a-temps/> (07/02/2026)